

cinération, à l'effet d'acheter un terrain dans la partie Est de la Ville,

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin LAVALLEE, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient adoptés. (MM. les échevins Clearihue, Larivière et Bumbray dissidents).

27.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération une requête du Cercle Dramatique de St-Henri demandant la permission de se servir de la salle du Conseil,

Sur proposition de M. l'échevin LAVALLEE, appuyé par M. l'échevin MARCHAND, il est

Résolu: D'acquiescer à cette demande d'aujourd'hui au premier de mai prochain.

28.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport de la Commission des Finances, à l'effet de déterminer l'évaluation des propriétés du Grand Tronc,

M. l'échevin ST-DENIS, appuyé par M. l'échevin SADLER,

Propose: Que ledit rapport soit amendé en y ajoutant la condition suivante:

"Que l'évaluation desdites propriétés soit établie de la manière régulière, mais que la Compagnie du Grand Tronc, durant une période de 20 ans, ne soit tenue au paiement de la contribution foncière municipale que sur une évaluation d'un million de dollars" et que, ainsi amendé, ledit rapport soit adopté.

Le Conseil se partage sur cette proposition:

Pour: Vallières, Larivière, St-Denis, Robertson, Clearihue, Dagenais, Turner, Sadler, Gallery, Chaussé, L.-A. Lapointe, Bumbray, Carter, Sauvageau, N. Lapointe, Stearns, Couture, Bastien, Marchand, Leclaire, Proulx, Paquin, Duquette, Major.—24.

Contre: Lavallée, Robillard, Wilson, Ricard, Payette, Lemay.—6.

La proposition est ainsi affirmative et il est

Résolu: En conséquence.

Sur proposition de M. l'échevin SADLER, appuyé par M. l'échevin ST-DENIS, il est

Résolu: De prier le notaire de la Ville de rédiger un contrat conformément aux dispositions dudit rapport.

29 Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport de la Commission des Finances concernant la réorganisation du Département en Loi,

M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin DUQUETTE,

Propose: Que ledit rapport soit adopté.

M. l'échevin COUTURE, appuyé par M. l'échevin LEMAY, propose en

Amendement: Que la section 8 du rapport maintenant devant le Conseil soit amendée en y ajoutant les mots suivants: "Et ces honoraires devront être répartis entre tous les avocats du Département par l'avocat en chef, au pro rata de leurs traitements respectifs," et que, ainsi amendé, ledit rapport soit adopté.

M. l'échevin BASTIEN, appuyé par M. l'échevin LARIVIERE, propose en

Sous-amendement: Que le rapport maintenant devant le Conseil soit amendé en biffant du paragraphe 3 les mots: "Leslie H. Boyd, avec un salaire de \$1,800" et en y substituant les mots: "J.-A. Jarry et W.-H. Butler avec un salaire de \$1,500 chacun"; et en ajoutant au paragraphe 4 les mots suivants: "Les avocats-consultants devront, lorsqu'ils en seront requis par le Conseil, la Commission des Finances ou le chef du Département, plaider les causes qui leur seront confiées ou agir comme conseils devant la Cour d'Appel, la Cour Suprême ou le Conseil Privé et surveiller, à Ottawa et à Québec, la législation présentée par la Ville ou toute autre législation qui pourrait affecter les intérêts de la Ville de Montréal, sans honoraires additionnels, mais simplement sur paiement de leurs déboursés réels," et que, ainsi amendé et sous-amendé, le rapport maintenant devant le Conseil soit adopté.

Le Conseil se partage sur ce sous-amendement:

Pour: Larivière, St-Denis, Lavallée, Robillard, Wilson, Chaussé, L.-A. Lapointe, Ricard, Walsh, Sauvageau, N. Lapointe, Lemay, Couture, DeSerres, Bastien, Leclaire, Proulx, Paquin, Duquette, Major.—20.

from the Finance and Incineration Committees to purchase land in Eastern part of the City,

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LAVALLEE, it was

Resolved: That said reports be adopted. (Ald. Clearihue, Larivière and Bumbray dissenting).

27.—The order of the day being to consider an application from the "Cercle Dramatique" of St. Henry to use Council chamber.

On motion of Ald. LAVALLEE, seconded by Ald. MARCHAND, it was on division

Resolved: That the permission sought for be granted until the first of May next.

28.—The order of the day being read to consider a report from the Finance Committee to fix the assessment of the properties of the Grand Trunk Railway Co.,

Ald. ST. DENIS moved, seconded by Ald. SADLER,

"That said report be amended by adding thereto the following condition:

"That the valuation of said properties be made in the regular way, but that the Grand Trunk Railway Co. be only held, during a period of 20 years, to pay the municipal assessment upon a valuation of one million dollars," and that so amended said report be adopted."

The Council divided thereon:

Yeas: Vallières, Larivière, St. Denis, Robertson, Clearihue, Dagenais, Turner, Sadler, Gallery, Chaussé, L. A. Lapointe, Bumbray, Carter, Sauvageau, N. Lapointe, Stearns, Couture, Bastien, Marchand, Leclaire, Proulx, Paquin, Duquette, Major.—24.

Nays: Lavallée, Robillard, Wilson, Ricard, Payette, Lemay.—6.

So it was carried and

Resolved: Accordingly.

On motion of Ald. SADLER, seconded by Ald. ST. DENIS, it was

Resolved: That the City notary be instructed to draft an agreement according to the provisions of said report.

29.—The order of the day being read to consider a report from the Finance Committee on the reorganization of the Law department,

Ald. L. A. LAPOINTE moved, seconded by Ald. DUQUETTE,

"That said report be adopted."

Moved in amendment by Ald. COUTURE, seconded by Ald. LEMAY,

"That section 8 of the report now before the Council be amended by adding thereto the following words: *And such fees shall be apportioned between all the Attorneys of the department by the chief Attorney at the pro-rata of their respective salaries,*" and that so amended said report be adopted.

Moved in sub-amendment by Ald. BASTIEN, seconded by Ald. LARIVIERE,

"That the report now before the Council be amended by striking from paragraph 3 the words: "*Leslie H. Boyd, with a salary of \$1,800*" and by substituting the following therefor: "*J. A. Jarry and W. H. Butler, with a salary of \$1,500 each*"; and by adding to paragraph 4 the following words:

"*The consulting-Attorneys shall, when required by the Council, the Finance Committee or the head of the department, plead the cases entrusted to them or act as counsel before the Court of Appeals, the Supreme Court or the Privy Council, and supervise, at Ottawa and Quebec, the legislation presented by the City or any other legislation which may affect the interests of the City of Montreal, without any additional fees, but simply on payment of their actual disbursements,*" and that so amended the sub-amendment and the report now before the Council be adopted."

The Council divided on said sub-amendment:

Yeas: Larivière, St. Denis, Lavallée, Robillard, Wilson, Chaussé, L. A. Lapointe, Ricard, Walsh, Sauvageau, N. Lapointe, Lemay, Couture, DeSerres, Bastien, Leclaire, Proulx, Paquin, Duquette, Major.—20.